

CLUB NEWS

WEEKLY
REPORT
YAMAGATA
CENTRAL



国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブ

30周年記念事業を終えて気持ちを新たに!

vol.
1342

2023・2024
MEETING

〒990-0039 山形市香澄町2-9-21 (株)メコム気付 事務所携帯TEL 090-1445-4120 FAX(023)642-1618

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形



- 会長 長玉ノ井憲史
- 会長エレクト 長谷川 淳
- 副会長 本間 雅之
- 直前会長 石山 徳昭
- クラブ管理運営 佐藤 太
- 職業奉仕 相川 博昭
- 社会奉仕 丹野 秀樹
- 青少年奉仕 伊藤 和子
- 国際奉仕 深瀬 隆志
- 幹事 高橋 恭治
- 副幹事 小林 敏郎
- 会計 神保 綾
- S A A 鈴木 陽子

国際ロータリー会長 コンドルマツカレ(スコットランド)
第2800地区ガバナー 伊藤 三之(山形北)
第5ブロックガバナー補佐 吉田 義尚(山形東)



世界に希望を生み出そう

◆日時/2023.12.12 12:30 ◆例会場/ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング/我等の生業

会長挨拶



皆さんこんにちは。本日の例会は久しぶりの会員卓話ということで田村浩一さんにお話しいただきます。田村さん後程宜しくお願ひ致します。

さて、先週は年次総会が開かれましたが幹事選出の件でいろいろ意見が出されました、当日では選出議決することはできませんでしたが、この件に関しては次回に持ち越され臨時年次総会を開催することとなりました。なるべく早く開催できればと思います。

さて、私は先週7日に商工会議所青年部40周年記念式、10日は青年会議所のクリスマスパーティに出席してきました。どちらもこれからの山形を背負っていく青年事業者の集まりで大変熱くパワーにあふれて若さと活みなぎっている会でした。YEG(商工会議所青年部)は45歳、JC(青年会議所)は40歳で卒業という規約があり、どちらも卒業するとほとんどご自分の専業に専念するようですが、すでにライオンズクラブ、ロータリークラブに入会する予定という方も何人かおられました。私もどちらの会もこの機会に当ロータリーの勤

誘をしっかりとしてきました。

話はかわりますが、8月1日の挨拶の中でエアコンの節電についてお話しましたが(夏は冷房温度1度上げると約13%の省エネ、冬は1度下げる約10%削減できるなど)今日は待機電力について少し説明したいと思います。待機電力という言葉聞いたことがある人はたぶんあまりいないのではないかと思います。使っていないのに電力を消費していることです。つまり家電製品はコンセントを抜かない限り差し込んでいれば電気は消費していることとなります。特にガス給湯器、テレビ、エアコン、パソコン、リモコン付き家電製品などは一日一台につき約0.1Wから多くて5W程消費しています。では待機電力を減らすには当たりのことですがこまめにコンセントを抜いておくことをおすすめしますが抜くことができない家電製品に関しては自動電源オフ機能付きや省エネモードなどを搭載している製品を選ぶことをお勧めします。これをするによって商品にもよりますが、年間数千円から1万円以上の電気代の節約となります。ワンポイントアドバイスでした。

それでは今日も宜しくお願ひ致します。

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	36名	—	17名	—
修正出席				
他クラブでメイクアップされた会員				



新会員卓話

私と仕事のこと

(株)セロン東北 ビルメン事業部

取締役本部長 田村浩一 会員

皆様こんにちはは8月より山形中央ロータリークラブに入会させていただきましたセロン東北の田村浩一と申します。あらためまして、新入会員として承認いただきましてありがとうございます。

入会の経緯ですが、株式会社エムエスアイ金子社長様より、弊社大内会長に山形中央ロータリークラブ入会へのお誘いが何回かあったようですが、弊社大内会長から、「私は色々な会に入っているの、なかなか行けないし、金子さんにお断りできないから、あなたに行って欲しい」と話をされました。私では役不足ですとお断りしたのですが、大内会長より「あなたが山形中央ロータリークラブに入会し、様々な方と交流し人脈を広げて、人間力を高め今後の人生や仕事にも活かして欲しい」とのことでしたので、入会させていただきましたことになりました。ロータリークラブのことは、まだまだ分かりませんが、皆様よりご指導とご協力をいただきまして、ロータリークラブの活動に、精進してまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

本日は、卓話と言うことですが、何を話したら良いか、わかりませんでしたので、私のことと仕事のことをお話させていただきます。

先ず私のことをお話させていただきます。
昭和40年11月12日山形市生まれの58歳です。(巳年・蠍座・B型)。幼稚園は山形市緑町にあります、大谷幼稚園に入園し、わんぱくですが素直な幼稚園児でした。小学校は山形市立第五小学校に進み、最初はそろばんや書道を習っていましたが、身体を動かすのが好きで、野球や水

泳・剣道をしておりまして、スポーツが得意な小学生でした。特に剣道では所属していた尚武会で、五年生の時に中堅、六年生には大将を任せておりまして、少年剣道山形大会では、準決勝まで勝ち進み、優勝したチームに大将戦までもつれましたが、私が負けて優勝することはできませんでした。この悔しさは今でも忘れられません！

(対戦相手の大将は現在も友人)小学生時代に剣道を通して多くの友人と出会い今でも交流しております。

中学校は山形市立第一中学校(旧校舎最後の入学生)で、二年生の時に新校舎(山形県庁の所に東沢中学校と合併し移転して新校舎)で第2回卒業生として卒業させていただきました。中学校では、野球部に入部しまして、当時、私の身長は170センチを超えていてパワーもあり大型新人として期待されまして、二年生の春から試合に出させていただいております。しかし活躍できず、山形市の中体連では、一回戦敗退をして悔しい思いをしました。当時野球部は弱く、サッカー部の方が強豪として有名でしたので、グラウンドは、サッカー部が優先しておりました。その後、新チームとなり、新たなコーチが加わって毎日厳しい練習に耐えて実力が付き、三年の夏にサードで5番を任されました。中体連では、三安打と活躍し優勝候補の山形市立第五中学校をやぶり、優勝することが出来ました。(野球選手としてピークだったのかなと思います。)

高校は中学当時、日大山形の渋谷監督に声をかけていただきまして、日大山形に進学し野球部に所属しましたが、入部してすぐに上級生から、練

習より厳しい指導を受けまして、思い描いた野球部に違和感がありすぐに退部することになりました。（日大山形の野球部は練習も厳しく、水も飲ませてもらえませんでした。また練習後も挨拶の声が小さい！大きすぎる！目があった！など理不尽な指導が毎日バットを挟んで正座や腕上げ、ジャンプ屈伸等）今思い返せば、忍耐力が無く、自分に弱かったのかなと思います。

その後は、色々なことがあり反抗期で担任の先生から指導が入りまして、学校もやめようと思っておりましたが、担任の先生と渋谷監督に呼ばれて、一喝！野球をしに学校に来たんだろう！野球部に戻ってがんばれ！と、お声をかけていただきました。一年生の秋に野球部に復帰して頑張っておりましたが、体力や技術は練習をしていない自分ではメンバーにすぐ迷惑をかけ体力や技術を戻すには、かなり大変でした。しかし、メンバーに恵まれて、ショートの控えでしたが、三年生の夏の大会に優勝し甲子園の土を踏ませていただきました。この野球部で忍耐力・精神力をつけさせてもらって、今は渋谷監督や先輩・仲間に対して感謝しております。

大学に行きたかったのですが、家庭の事情によりあきらめて飲食業で修業することになりました。その後、昭和63年に結婚し平成5年から山辺町に自宅を新築移転し、現在妻とペットの犬と暮らしております。（ペットの犬は、ビションフリーゼと言う犬種で、白くて、毛量が多く、ふわふわで、散歩していると、ぬいぐるみみたいですね！とよく声をかけられます。）

趣味はドライブ・旅行・スポーツ観戦・ゴルフです。特にゴルフですが、ナイスショットを打ったり、ロングパットが入ったり、何をしても良い時と逆に何をしても上手いかずにスコアが大崩れしたりで、心技体が整ってないと難しいと感じています。スコアは自分で申告する競技で、様々な性格の方や考えの方がいらっしやいますので、一緒にラウンドすると色々な人生の勉強になりスコアだけでなく、楽しんでプレイさせていただ

ております。

さて、仕事のことですが、セロン東北にお世話になる前、飲食店やビル清掃会社を営んでおりましたが、様々なことがあり平成14年1月に会社を解散し平成14年2月よりセロン東北の当時、荒木社長・大内専務とご縁があり、入社させていただきまして、ビルメン事業部を開設させていただきました。（いま私がセロン東北で、ビルメンメンテナンスの仕事が出来るのは現荒木名誉会長・大内会長との出会いと様々な教育・指導をいただいているおかげです。感謝しかありません）

(株)セロン東北は平成元年に山形中央警備保障(株)が当時は、常駐・誘導警備が主力だった会社で、荒木名誉会長・大内会長・森社長が入り機械警備に主力をシフトし平成2年9月に社名をセロン東北にしまして、セキュリティ・リジョン「地域に密着した安全と環境管理システムを提供し皆様の安全と安心を守ってまいります。」を、社名の由来にして機械警備・常駐警備・防犯カメラから入退室システム販売・管理等を中心に、ビルメンメンテナンス事業・保育園事業を展開しております。

ビルメン事業部の仕事の内容ですが、当初はハウスクリーニング（キッチンダクトの油とり・風呂場のカビ取り照明の清掃、ガラスサッシ・フローリングの洗浄・ワックス・カーペットスチーム洗浄等）、店舗、オフィス、飲食店等の床の洗浄とワックスかけを清掃業務8人でスタートし、アパート、マンション、住宅のハウスクリーニングと夜間のコンビニ・ファストフード・ファミリーレストランの店舗清掃を中心に朝から現場に行き午後から営業に回り、夜間も作業をしておりました。

ハウスクリーニングは、春の移動時期がピークでその後は仕事があまり無いことから単発の清掃から定期清掃にシフトしていきまして、平成16年から総合病院関連で院内清掃マルテキ関連サービスマーク認定を取得し、院内清掃を開始しております。内容は、汚染区域・一般区域・清潔区域

に区分しそれぞれに清掃道具を分けて専用の道具を使い、受託責任者を配置して院内清掃マルチキ関連サービスマーク基準に、従って作業をさせていただいております。実績としまして、山形市の至誠堂総合病院・天童市の天童市民病院・鶴岡市のこころの医療センター・米沢市の三友堂病院等の業務をさせていただいております。平成17年には建築物環境衛生管理業登録（8号登録）をさせていただきまして、総合ビル管理の業務をビルメン事業部開設して3年かかりましたが、清掃業からステップアップすることが出来ました。特に不特定多数の人が出入りする。床面積が3,000㎡以上の特定建築物（学校は8,000㎡）には建築物環境衛生管理技術者を選任してビル管理法に従い建物の管理をすることになりますので、仕事の幅と量が増え安定した売り上げが確保できるようになりました。総合ビル管理の業務内容ですが、建築物における清掃、空気調和設備及び空気環境の測定、給水及び排水設備の点検保守・水質検査・ねずみ昆虫防除等の業務をさせていただいております。実績としましては、山形県・市町村役所官公庁物件・宮城アムザショッピングモール等の商業施設・宮城県の大江戸温泉物語や蔵王温泉のわかまつや、プラザホテル等を管理させていただいております。その他の管理業務（プール監視・管理）こちらの業務は山形市第一小学校温水プール

や夏場開催の町民プール（県内の業者では弊社のみ）。その他受付・電話交換・案内業務は、さくらんぼテレビフロント受付・至誠堂総合病院は夜間の緊急受付対応・三友堂病院電話交換・山形県庁の受付案内・電話交換業務をさせていただいております。指定管理者の運営・管理業務で新庄・最上さくらが丘斎苑・長井市緑が丘斎場を多様化する住民ニーズに効果的・効率的に対応する為、民間のノウハウを活用し、住民サービスの向上と経費削減を目的にして公の施設を管理させていただいております。内容は、利用者様の接遇・火葬業務・清掃・各設備点検・保守です。またPFIの維持管理業務をさせていただいております。（山形市学校給食センター等）。山形・宮城で「お客様第一主義」お客様の立場に立って、美観維持・建物の長寿命化に向けて保全・点検・修繕・管理を誠実に実行させていただいております。

ビルメン事業部は開設して21年。ハウスクリーニングから総合ビル管理へとステップアップし、これからも時代の変化に対応したお客様が求めるサービスを提供するために努力をしておりますので、よろしく願いいたします。

簡単ですが、私のことと仕事のお話をさせていただきました。つたない話を聞いてくださいました。ありがとうございます。



田村浩一／つたない話を聞いていただきましてありがとうございます。

玉ノ井会長・高橋幹事／田村さん、本日は卓話ありがとうございました。来週クリスマスパーティーのビンゴゲーム司会頑張ってください。

神保 綾／田村会員卓話ありがとうございました。事前に緊張されているとおっしゃっていましたが、笑いを誘うテクニック等、勉強になりました。